
TOP__________ 
 
Antrag der CDU-Fraktion  im Rahmen der Haushaltsrede 2007 
Sitzung des Rates vom 05.03.2007 
 
Betr: 
Prüfung , inwieweit Mietobjekte oder gemeindeeigene Immobilien für die Nutzung 
eines vergrößerten Jugendcafés in Betracht kommen. 
 
 
 
Allerdings meinen wir, dass das Anmieten geeigneter Räume oder die Nutzung 
gemeindeeigener Immobilien eine sinnvolle Alternative sein kann. 
 
Daher beantragen wir, 
 

die Verwaltung möge prüfen, ob nicht geeignete Miet objekte oder 
gemeindeeigene Immobilien für die Nutzung durch ein  – vergrößertes – 
Jugendcafé in Betracht kommen, und das Prüfergebnis  den zuständigen 
Ausschüssen vorlegen. 

 


